



DÉCLARATION DE L'INTERSYNDICALE DE LA DRAC Alsace

L'ensemble des organisations syndicales représentées à la DRAC Alsace se joignent à leurs collègues des DRAC / STAP de Picardie, Basse Normandie, Languedoc Roussillon, Champagne Ardennes, Franche Comté, Auvergne, PACA dont ils partagent les inquiétudes concernant l'avenir des services déconcentrés du ministère de la Culture et de la communication et de ses personnels toutes catégories confondues.

Moral en chute libre à la DRAC ALSACE

La réduction des effectifs et la réorganisation des services suscitent des inquiétudes chez les agents de la DRAC Alsace, qui s'interrogent sur leurs missions et sur leur avenir.

- ↑ la RGPP tourne souvent au grand bazar
- ↑ réduction des effectifs non pourvus
- ↑ gel des salaires voire baisse des salaires,
- ↑ perte de compétences « métier » dans toutes les filières
- ↑ désorganisation des services suite à la mise en place de « projets de service » imposés sous couvert d'une parodie de dialogue social
- ↑ déenchantement, voire démotivations des agents, la RGPP n'a rien amélioré au contraire tout est compliqué, relation avec les autres services de l'Etat, la préfecture, les élus et les citoyens,
- ↑ obligation de "bricoler", avec du matériel désuet et non adapté à certaines missions
- ↑ réduction des crédits, tout est à la baisse sauf le travail ...
- ↑ la direction nous écoute mais ne nous entend pas, stress, fatigue morale et physique, impression d'aller dans le mur
- ↑ Chorus véritable calamité, véritable usine à gaz, délais de paiement trop longs, délais des commandes trop longs ... les agents n'en peuvent plus

Situation catastrophique, le « Faire mieux avec moins » n'est plus gérable, Si on continue sur le même rythme, la DRAC Alsace sera obligée d'abandonner certaines missions qui pourront ou pas être reprises par d'autres services. Il y aura l'essentiel, que l'on continuera d'assurer... et le reste, qu'on laissera de côté. »